

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

Cambios en el empleo, la edad de jubilación y la fecundidad: sus repercusiones sobre la dependencia económica y el ingreso per cápita.

Reseña:

Documento CEPAL, desarrollo de las relaciones demográfico-económicas de tipo contable, se analiza el impacto de los cambios de desempleo, edad de jubilación, y fecundidad sobre la dependencia económica y el ingreso por habitante; los resultados sugieren que la mayoría de los países en América Latina no alcanzaron la etapa de pequeñas reducciones de fecundidad.

Link de Consulta:

http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/9247/S9100011_es.pdf?sequence=1